



**Título: La música en nuestra escuela**

**Unidad Académica:** Facultad de Artes y Diseño

**Directora:** Adriana Piezzi

**Equipo responsable:**

- Alicia Raso
- Claudia Espinosa
- Miguel Velásquez
- Javier Matías Reyes
- Julieta Simón
- Gisella Molina Cascon
- Rafael Gallardo

**Resumen:**

“La música en nuestra escuela” promueve situaciones de inclusión de estudiantes de los sectores más desfavorecidos de nuestra sociedad: Escuela 1-419 Emaús Barrio Papa Godoy Cruz; Escuela 1-720 Crucero Ara General Belgrano; Escuela 1-306 José Bruno Morón, Colonia Segovia.

El proyecto contempla beneficiar a 800 alumnos de las mencionadas escuelas en niveles de EGB 1, 2 y 3, a maestros de Educación Artística y Musical, directivos, docentes de otras áreas, padres de la Comunidad educativa, Centros culturales y Uniones Vecinales que se encuentran en la zona. El eje central del proyecto consiste en desarrollar un programa de conciertos didácticos que están a cargo de alumnos de la Cátedra Práctica de la Enseñanza de la Música para NI, EGB y Polimodal y los alumnos beneficiarios del proyecto.

**Objetivos:**

Durante los conciertos se espera que los alumnos puedan:

- Participar de producciones artísticas contribuyendo, desde el arte, a la toma de conciencia para la posterior transformación de hábitos y actitudes que tiendan a una mejor calidad de vida.
- Acrecentar la función social de la Universidad en función de las necesidades de la comunidad en la cual está inserta.

**Resultados Obtenidos:**



**UNCUYO**  
UNIVERSIDAD  
NACIONAL DE CUYO



**PROGRAMA DE  
INCLUSIÓN SOCIAL**  
GUSTAVO ANDRÉS KENT

El contacto directo con el hecho artístico y la producción musical en vivo ayudó a desarrollar las capacidades expresivo-comunicativas en los alumnos de las escuelas; contribuyó a la sensibilización frente al hecho artístico; y facilitó y brindó oportunidades para contactarse con instrumentos musicales, músicos y canciones. Además, el proyecto contribuyó positivamente al desarrollo de la cultura y la educación musical en las escuelas que intervinieron en el mismo.